



## Drei iPads für die Bischof-Wittmann-Schule

[« Zurück](#)[drucken](#)

**InterNetX spendet drei iPads für Schülerinnen und Schüler der Bischof-Wittmann-Schule. Damit fällt auch Kindern und Jugendlichen, die nicht oder nur schwer verständlich sprechen können, das Mitreden leicht. Spezielle Apps aus dem Bereich „Unterstützte Kommunikation“ ermöglichen dies.**

Die Firma InterNetX ist seit etwa zehn Jahren größter und treuer Sponsor der Bischof-Wittmann-Schule. Und das hat auch mit Kenan Ali zu tun, der als Schüler der Bischof-Wittmann-Schule mittlerweile im elften Schulbesuchsjahr die Berufsschulstufe besucht. Zur Spendenübergabe hatte Schul- und Einrichtungsleiter Ludwig Faltermeier eigentlich dessen Vater, Hakan Ali, Mitglied der Geschäftsleitung bei InterNetX, und CEO Thomas Mörz erwartet. Doch beide mussten sich kurzfristig entschuldigen und Dominik Schleidgen, Führungskraft bei InterNetX, übernahm gerne den Termin. Die Freude über die drei iPads war den Kindern ins Gesicht geschrieben. So zeigten einige von ihnen noch während der Spendenübergabe, wie das „Mitreden“ mit den Apps funktioniert und luden alle zum Mitmachen ein.



Einrichtungsleiter Ludwig Faltermeier und Dominik Schleidgen (InterNetX) mit den Kindern bei der Spendenübergabe.

Schul- und Einrichtungsleiter Ludwig Faltermeier bedankte sich herzlich für die iPads im Gesamtwert von über 2.500 Euro, die er in einer kleinen Feierstunde mit diversem Zubehör entgegennahm. In jeder Schulstufe (Grundschul-, Mittelschul-, Berufsschulstufe) wird jeweils ein iPad als spezielles Lehrmittel eingesetzt. Damit können Unterrichtsinhalte motivierend vermittelt und Kinder ohne eigene Lautsprache können mit den Apps „mitreden“.

Text: BWS / Christine Allgeyer

Bild: Georg Velser

Jahr: [2016](#) Rubrik: [Pressemeldung](#) 09.02.16

